

ORACIÓN POR LAS VOCACIONES

Padre Nuestro,

Tú nos creaste a cada uno para compartir nuestros dones en el Cuerpo de Cristo. Te pedimos que animes a los jóvenes que llamas al sacerdocio y a la vida consagrada a seguir con valentía tu voluntad.

Envía obreros a tu gran cosecha para que se predique el Evangelio, se sirva a los pobres con amor, se consuele a los que sufren y tu pueblo sea fortalecido por los sacramentos.

Te los pedimos por nuestro Señor Jesucristo, Amén.

ORACIÓN POR LAS VOCACIONES

Oh Jesús, Buen Pastor, suscita en todas las comunidades parroquiales sacerdotes y diáconos, religiosos y religiosas, laicos consagrados y misioneros, según las necesidades del mundo entero, al que tú amas y quieres salvar.

Asiste a nuestros pastores y a todas las personas consagradas. Guía los pasos de aquellos que han acogido generosamente tu llamada y se preparan a las órdenes sagradas o a la profesión de los consejos evangélicos.

Vuelve tu mirada de amor hacia tantos jóvenes bien dispuestos y llámalos a tu seguimiento. Ayúdales a comprender que sólo en ti pueden realizarse plenamente.

Confiado estos grandes intereses de tu Corazón a la poderosa intercesión de María, Madre y modelo de todas las vocaciones, te suplicamos que sostengas nuestra fe con la certeza de que el Padre concederá lo que tú mismo has mandado que pidamos.

Amén.

- Papa Juan Pablo II

ORACIÓN POR UN SACERDOTE RECIÉN ORDENADO

Oh, Jesús, nuestro gran Sumo Sacerdote, escucha nuestras humildes oraciones en nombre de tu sacerdote, padre Christian Galván. Dale una fe profunda, una esperanza brillante y firme y un amor ardiente que continúe creciendo en el curso de su vida sacerdotal.

En su soledad, consuélalo; en sus penas, fortalécelo; en sus frustraciones, enséñale que es a través del sufrimiento que el alma se purifica. Muéstrale que la Iglesia, las almas y el trabajo de la redención necesitan de él.

Oh, Bienaventurada Virgen María, Madre de los sacerdotes, lleva a tu corazón a tus hijos que están cerca de ti por su ordenación sacerdotal y por el poder que han recibido para llevar a cabo el trabajo de Cristo en un mundo que necesita mucho de ellos. Sé su consuelo, sé su alegría, sé su fuerza y de manera especial, ayúdales a vivir y a defender los ideales del celibato consagrado.

Amén.

Diócesis de St. Petersburg www.dosp.org/our-faith/prayers/prayer-for-newly-ordained-priests/

ORACIÓN PARA LOS SACERDOTES

Señor Jesús, tú has elegido a tus sacerdotes de entre nosotros y los has enviado a proclamar tu palabra y a actuar en tu nombre. Por tan grande regalo que les das a tu Iglesia, te alabamos y te damos gracias. Te pedimos que los llenes con el fuego de tu amor para que su ministerio pueda revelar tu presencia en la Iglesia.

Ya que son vasijas de barro, te pedimos que tu poder los fortalezca en sus debilidades. Que nunca cedan ante sus angustias, que no se desesperen ante sus dudas, que la tentación no los destruya y que ante la persecución que no se sientan abandonados

Inspíralos a través de la oración a vivir cada día vivan el misterio de tu muerte y resurrección. En tiempos de debilidad y prueba, envíales tu Espíritu y ayúdalos a glorificar a tu Padre celestial y a orar por los pobres pecadores.

Por medio de tu Espíritu Santo pon tu palabra sobre sus labios y tu amor en sus corazones para que lleven la buena nueva a los pobres y sanación a los quebrantados de corazón.

Y que el regalo de María, tu madre, al discípulo que tanto amabas, sea tu regalo a cada sacerdote. Concédeles que ella, quien te formó en su imagen humana, los forme en tu imagen divina, por el poder de tu Espíritu, en la gloria de Dios Padre. Amén.

- de las hermanas de St. Clare